

Le camion-atelier itinérant qui propose des services de réparation informatique rapides en employant des techniciens informatiques en situation de handicap [INFORMATRUCK](#) (siège à Breuil-le-Sec) lancé en novembre 2021 poursuit son développement. La société va passer à six camions dans un mois et demi pour couvrir la Picardie et une partie du Nord et prévoit de couvrir l'ensemble de la région avec onze camions d'ici la fin de l'année, d'après son dirigeant Cyril Noury pour La Gazette Oise. Une levée de fonds est en cours. www.informatruck.fr